

Anteilschein

- Anteil nehmen am Schicksal benachteiligter Menschen
- Teilen mit Menschen in Afrika, Asien und Lateinamerika
- In die Zukunft investieren von Kindern in Kenia





Anteilschein

- Anteil nehmen am Schicksal benachteiligter Menschen
- Teilen mit Menschen in Afrika, Asien und Lateinamerika
- In die Zukunft investieren von Kindern in Kenia



Mädchen in den Slums von Nairobi eine bessere Zukunft ermöglichen!

Mit dem "Kauf" dieses Anteilscheins nehmen Sie Anteil am Schicksal benachteiligter Mädchen in Kenia und "investieren" in deren Zukunft. Danke für Ihre Unterstützung!



Ihr Beitrag unterstützt das "Rescue Dada Centre" (auf Deutsch das "Rette die Schwester"), das Mädchen, die auf der Straße leben, auf ihrem Weg in ein geordnetes Leben begleitet:

- Der Schulbesuch für die Mädchen ermöglicht ihnen ein selbstbestimmtes Leben. Im Tageszentrum erhalten die Kinder regelmäßige Mahlzeiten und eine fürsorgliche Betreuung.
- Die Stärkung des Selbstbewusstseins ermöglicht den Mädchen, trotz der schrecklichen Erfahrungen eine Perspektive für ihr Leben zu entwickeln. Die Förderung individueller Talente in außerschulischen Aktivitäten wie Sport, Theater, Kunst und Tanz spielen hierbei eine wichtige Rolle.
- Die Kinder werden von einer "Hausmutter" betreut, die sie bei ihrer Entwicklung begleitet. Oft glückt eine Reintegration in ihre Familien.

Weitere Informationen zum Partnerprojekt finden Sie auf www.justoneworld.at







Mädchen in den Slums von Nairobi eine bessere Zukunft ermöglichen!

Mit dem "Kauf" dieses Anteilscheins nehmen Sie Anteil am Schicksal benachteiligter Mädchen in Kenia und "investieren" in deren Zukunft. Danke für Ihre Unterstützung!



Ihr Beitrag unterstützt das "Rescue Dada Centre" (auf Deutsch das "Rette die Schwester"), das Mädchen, die auf der Straße leben, auf ihrem Weg in ein geordnetes Leben begleitet:

- Der Schulbesuch für die Mädchen ermöglicht ihnen ein selbstbestimmtes Leben. Im Tageszentrum erhalten die Kinder regelmäßige Mahlzeiten und eine fürsorgliche Betreuung.
- Die Stärkung des Selbstbewusstseins ermöglicht den Mädchen, trotz der schrecklichen Erfahrungen eine Perspektive für ihr Leben zu entwickeln. Die Förderung individueller Talente in außerschulischen Aktivitäten wie Sport, Theater, Kunst und Tanz spielen hierbei eine wichtige Rolle.
- Die Kinder werden von einer "Hausmutter" betreut, die sie bei ihrer Entwicklung begleitet. Oft glückt eine Reintegration in ihre Familien.

Weitere Informationen zum Partnerprojekt finden Sie auf www.justoneworld.at





